



EL DIARIO DE AVILA

V CENTENARIO DEL NACIMIENTO DE LOS REYES CATOLICOS



Año LV. Núm. 16.433

Precio: 70 céntimos

Sábado 31 de mayo de 1952

En un imponente acto sin precedentes en los anales de la cristiandad, previo permiso especial de S. S. el Papa, hoy han sido ordenados 819 sacerdotes de diversos países

Ofició en el acto el cardenal Tedeschini, legado pontificio en el Congreso Eucarístico Internacional, ayudado por 21 preladados, en otros tantos altares

Estuvieron presentes varios ministros y asistieron más de cien mil personas, en el estadio de Monjuich

BARCELONA, 30.—(Crónica especial de Néstor Luján). En la madrugada de hoy se celebró la misa y la comunión general para hombres solos, uno de los actos más emocionantes del Congreso Eucarístico Internacional. En el altar de la plaza de Pío XII, situada en la alta Diagonal. En la entrada de Barcelona por la carretera de Madrid, se ha construido en breves meses esta plaza de Pío XII, centrada por el altar, un extraño y precioso altar que en la noche, iluminado, tenía algo de aéreo, como despegado de la tierra.

Allí se celebró en esta noche de mayo, algo fresca todavía, la Hora Santa, la solemne misa oficiada por el cardenal Gilroy, arzobispo de Signey y luego las comuniones repartidas por ciento setenta y cinco sacerdotes, a más de cien mil varones de todas las edades, clases sociales y nacionalidades.

Horas antes de este acto magno, empezó a afluir la gente a la plaza de Pío XII desde todos los puntos de la ciudad. En la parte posterior del altar, más de doscientos sacerdotes de todas las lenguas sentados en sillas de rejillas, confesaban a los fieles, arrodillados sobre la calle. A las once comenzó la Hora Santa, predicada por el ilustre jesuita padre Lombardi, y multiplicada por infinitos altavoces, que habló un español flúido y dulce, de una gran elocuencia y de una humana persuasión. Entre tanto, la ciudad se había ya postrado reverentemente ante el Santísimo.

Acabada la Hora Santa, vinieron las oraciones y jaculatorias, que la muchedumbre repitió con intensa devoción. El rezo de aquella enorme masa de fieles que perdía contornos en la noche parecía un profundo oleaje. Sólo el rumor más hondo del mar podía compararse a este rezo, que llenó cubriendo como una inundación, todo el ámbito de la calle.

Ya pasada la media noche comenzó a oficiarse el cardenal Gilroy, y en el momento de la consagración el silencio era impresionante. Era un silencio de emoción contenida: un silencio de más de cien mil personas, arrodilladas, en oración es algo que se ha de haber experimentado para saber qué significa. En el momento de levantar la Sagrada Forma, sólo se oyó, lejano, pero claro, a un ruiseñor de unos apartados árboles. Sólo se oyó ese fino y delicadísimo homenaje, casi milagroso, en medio de la reverencia de los hombres; en la comunión llegaron, procesionalmente, desde la capilla de la casa de maternidad

BARCELONA, 31.—En el gran Estadio de Montjuich, esta mañana, han sido ordenados sacerdotes ochocientos diecinueve diáconos, en un acto sin precedentes en los anales de la cristiandad, y previo el oportuno permiso especial de Su Santidad el Papa.

Los nuevos sacerdotes pertenecen a diversas nacionalidades, y de ellos 795 son españoles, ocho chinos, seis portugueses, cuatro italianos, dos cubanos y uno peruano.

Al acto asistió una inmensa multitud que se calcula en más de cien mil personas, desarrollándose la emocionante ceremonia, simultáneamente en veintinueve altares asistidos por un prelado cada uno.

Un servicio de altavoces permitió seguir perfectamente sincronizadas las diversas partes de la ceremonia.

En la tribuna que servía de altar central ofició el Cardenal legado de Su Santidad el Papa, en

este XXXV Congreso Eucarístico Internacional, Monseñor Tedeschini y en los estrados se colocaron numerosos Prelados de las diversas nacionalidades.

El resto del espacio correspondiente al interior del Estadio se hallaba totalmente abarrotado de fieles donde a las nueve de la mañana ya no era posible poder encontrar un solo sitio para presenciar tan particular y grandiosa

300.000 hombres se acercan a recibir la Comunión

BARCELONA.—Se celebró en la magna plaza de Pío XII una misa de Comunión a media noche que ofició el cardenal australiano Gilroy y en la que comulgaron trescientos mil hombres. El altar monumental estaba espléndidamente iluminado. Centenares de sacerdotes les habían coniesado.

Monseñor Tedeschini dice a los periodistas: "No ha habido y es muy difícil que haya otro acontecimiento como el que estamos presenciando"

BARCELONA.—El legado del Papa ante casi un centenar de periodistas expresó su complacencia por haber venido a este acontecimiento, único. He visto cómo se ha aplaudido con fervoroso entusiasmo al Padre Santo, Catorce años ha estado esperando el mundo este Congreso. Tres nombres le simbolizan: Nuestro Señor Jesucristo, fuente de amor y de paz entre los hombres; el Papa, garantía de nuestra fe, y Paz, nombre solo auténtico en boca del cristiano. Oremos por la paz y la obtendremos. Difundid las ideas pacíficas.

cerca, ciento setenta y cinco sacerdotes con un número igual de copones que contenían cada uno de ellos más de quinientas formas. Iban acompasados por dos acólitos, uno de ellos con un hachón. Entonces, los ministros del Señor se repartieron entre la muchedumbre.

En la oscura densidad de aquella piadosa e infinita masa de fieles, las llamitas amarillas y parpadeantes de los hachones parecían llevar la vida, una vida reconfortable, a una humanidad desconcertada. Jesús Sacramento iba a buscar a los hombres, y éstos le esperaban postrados sobre nuestro suelo, revividos ante El, fuertes —con la fortaleza de la fe— ante otra cualquier cosa. Más de cien mil personas comulgaron. Quedan pálidas las palabras ante este acto de comunión emocionante. Desde los ministros del Gobierno a los pobres de solemnidad, sacerdotes, soldados, adolescentes y ancianos, ricos y pobres, españoles de nuestra sangre y extranjeros venidos de las más alejadas tierras con sangre de las razas más extrañas

a nosotros, todos se unieron en esta comunión. La comunión fue larga y piadosa, de una unión profunda y espontánea. Y cuando luego se alzó una voz para impear por la paz, nos pareció que aquella comunión iba a tener una eficacia decisiva.

Todos los hombres que allí estuvimos nos hemos de sentir ligados por esa hora emocionante de esta comunión nuestra, hincadas las rodillas en nuestro suelo, fortalecidos por un anhelo común. Y cuando miles y miles de voces entonaron el himno del Congreso, roto ya el silencio, enriquecido el aire por tantas voces humanas, nos pareció que esta fuerza de paz y buena voluntad no se había de perder. Nadie de los que asistimos a este acto emocionante —el más emocionante de nuestra vida— ha de olvidar esta noche en que compartimos el mismo sagrado Pan y tuvimos el mismo anhelo. ¡Qué extraordinaria, qué esencial garantía para nuestro futuro si sabemos conservar el transido espíritu de esta sublime hora eucarística barcelonesa!

ceremonia. En lugares preferentes asistían también varios ministros y otras destacadas autoridades y personalidades, tanto españolas como extranjeras.

Más tarde los ordenados se dirigieron en grupos de treinta y nueve a los respectivos altares acompañados por los preladados que en los mismos, habían de dirigir la ceremonia.—(Cifra).

El ministro secretario del Movimiento visita el campamento del Frente de Juventudes

BARCELONA, 31.—A las diez de la mañana de hoy ha visitado el campamento del Frente de Juventudes, instalado en las proximidades de Montjuich, el ministro secretario general del Movimiento, don Raimundo Fernández Cuesta, acompañado por el delegado nacional del Frente de Juventudes señor Elola y otras altas jerarquías nacionales, en compañía de las cuales, el ministro pasó revista a los acampados pudiendo comprobar la perfecta organización de estos muchachos, congregados en Barcelona con motivo del actual Congreso Eucarístico Internacional.

Tanto a la llegada del señor Fernández Cuesta como en el momento de marchar, la Banda de música de la citada Organización juvenil, interpretó los Himnos Nacional y del Movimiento.

Las sesiones internacionales de estudio

BARCELONA, 31.—A las diez de la mañana como estaba anunciado con arreglo al programa se

Mañana será clausurado el Congreso Eucarístico Internacional con dos magnas solemnidades

El pontifical y la procesión; a la terminación de este acto se leerá el mensaje del Papa

A las 9 horas. En la Plaza de Pío XII. Solemnísimo Pontifical con asistencia de los excelentísimos señores cardenales, episcopado y autoridades, que oficiará S. E. el Cardenal legado, quien pronunciará la homilía.

Al mediodía, a la salida del Pontifical, numerosos Orfeones situados en diversas plazas de la ciudad interpretarán cantos populares, preferentemente de tema eucarístico.

A las 16 horas. Solemnísima procesión eucarística, desde la Plaza de la Victoria hasta la de Pío XII. Acto final: Plegaria por el Papa, por los que sufren persecución, por la Iglesia Católica y por el mundo. Bendición con el Santísimo, impartida por S. E. el Cardenal legado.

Mensaje de Su Santidad.

A las 22,15 horas: Auto Sacramental en la plaza de la Sagrada Familia.

El lunes de Pentecostés, día 2 de junio, en el Santuario de Nuestra Señora de Montserrat, Patrona especial del Congreso, se celebrará un solemne acto de acción de gracias. Conforme al Reglamento Oficial de los Congresos Eucarísticos Internacionales, se aplicará una misa en sufragio de los difuntos.

Importante y enérgica acción del Gobierno francés contra los comunistas

Esta mañana, utilizando bombas lacrimógenas, y derribando barricadas, la Policía ha irrumpido en el edificio sede de dicho partido, incautándose de sus archivos

PARIS, 31.—Lanzando bombas de gases lacrimógenos, y subiendo por escaleras de mano, previamente colocadas al efecto, esta mañana ha emprendido una enérgica acción la Policía francesa, penetrando inopinadamente en el edificio de siete pisos, situado en el mismo corazón de París, donde tiene establecida su sede el Partido comunista, dotado de las famosas puertas blindadas, por las que no podía pasar persona alguna, sin la previa y rigurosa presentación del carnet correspondiente.

Derribando las barricadas que amontonando muebles y eseser habían sido colocadas, los agen-

tes se precipitaron en el interior del edificio con gran arrojo y valentía, mientras los miembros del citado partido comunista trataban de quemar y destruir precipitadamente los documentos y papeles que pudieran comprometerles.

De este modo actuando con gran rapidez y energía la policía practicó más de treinta detenciones en el interior del citado edificio, procediendo asimismo a la incautación de los archivos existentes en el mismo que han sido acto seguido trasladados al Ministerio del Interior y Palacio de Justicia para ser sometidos a un minucioso examen.

(Continúa en 4.ª página)

celebraron en las aulas de la Universidad y del Seminario Conciliar de esta ciudad, las sesiones internacionales de estudio, llevadas a cabo por grupos especializados, que trataron extensamente sobre el tema «La Eucaristía y la paz y la unidad eclesial», debatiendo ampliamente las diversas ponencias.

En el Paraninfo de la Universidad barcelonesa que se hallaba completamente abarrotada de público, se celebró a las doce de la mañana la solemne sesión general que fué presidida por el arzobispo de Francia, acompañado por otros arzobispos y obispos de distintas nacionalidades. En dicho acto pronunció una docta disertación un canónigo de la parroquia de San Agustín.

Importante acto de exaltación poética a la Sagrada Eucaristía

A las doce de la mañana se celebró en el Palacio de la Música el acto de exaltación poética a la

Sagrada Eucaristía, que fué presidido por el cardenal de Nueva York, monseñor Spellman, asistiendo varios ministros españoles y otras destacadas autoridades y personalidades.

Fuó proclamado el veredicto de este Certamen poético internacional, al que habían sido presentadas 1.243 composiciones escritas en dieciocho idiomas.

El cardenal Spellman pronunció un breve discurso, en el que hizo constar la inmensa satisfacción que le producía el poder asistir a este acto y concedió la palabra a un ilustre académico francés, que pronunció una magnífica disertación, que terminó loando la Hispanidad y dedicando un emocionado recuerdo a sus navegantes, escritores y reyes.

El acto concluyó dando el cardenal Spellman la Bendición apostólica a todos los asistentes al mismo.—(Cifra).

CONSEJO DE MINISTROS

Libertad de comercio para los artículos alimenticios que quedaban intervenidos

Así termina el sistema de racionamiento por cartillas

BARCELONA.—En la Delegación Provincial del ministerio de Información y Turismo en Barcelona se facilitó anoche la siguiente referencia del Consejo de ministros celebrado en el palacio de Pedralbes, bajo la presidencia de Su Excelencia el Jefe del Estado:

Presidencia del Gobierno.—Recursos de agravios.

Expedientes de trámite.

Asuntos Exteriores.—Informe sobre los acuerdos internacionales de Bonn acerca de Alemania.

Tratado de paz y amistad con la República Dominicana.

Justicia.—Decreto sobre con-

validación y rehabilitación de títulos del Reino.

Combinación fiscal.

Expedientes de libertad condicional.

Expedientes de obras de prisiones.

Ejército.—Expedientes de trámite.

Marina.—Acuerdo sobre haberes pasivos de la Maestranza de la Armada.

Autorización para proceder a la venta de material inútil.

Expedientes de obras.

Informaciones varias.

Hacienda.—Combinación de personal.

Expedientes de trámite.

Gobernación.—Acuerdo por el que se aprueba el reglamento de funcionarios de Administración Local.

Expediente sobre autorización para transigir las cuestiones litigiosas existentes entre la Diputación Provincial de Barcelona y los causahabientes del marqués de Setmenat y de Ciutadilla.

Expedientes de liquidación de obras y aprobación del gasto consiguiente del edificio de Comunicaciones de Calatayud.

Expedientes sobre proyecto de construcción de viviendas y de acceso a la plaza Alta en la zona adoptada de Algeciras.

(Continúa en 3.ª página)



Capítulo de desdichas

Llegan nuevas noticias del campo referente a los daños que el terrible frío que ha durado hasta el 23 de mayo ha causado en él. Los pastos, nos ha dicho el señor Lozano en conferencia que ayer tuvimos con él en el Gobierno Civil, casi se han secado; encontrándose ahora los prados mucho peor que en el mes de marzo. Las viñas en El Barranco, en Cebreros y en casi todos los pueblos en que se cultivan se han helado; y en general esto puede decirse de todos los frutos.

—Los lecheros anuncian que subirán el precio de la mercancía a consecuencia del tiempo de frío pasado. Todos los años por esta época se ha vendido la leche a diez céntimos cuartillo y hasta se cedían dos de éstos por tres perrinas. Este año no ha bajado de medio real y ya anuncian la subida, no siendo esto lo peor, sino lo mala que resulta la leche tal vez porque los industriales matutinos no se contentan con el producto de las cabras y se entretienen en adiciones jufl del peor gusto. Señores veterinarios: ¡Ojo con esos sujetos indeseables; duro con ellos!

Se vende la casa n.º 14 de la plaza de Santa Teresa. Razón Comandante Albarrán, 4, principal.

CENTROS OFICIALES

EDICTO

Don Alejandro Harguindey Salmonte, magistrado de Trabajo de esta capital y su provincia.

HAGO SABER: Que en los autos ejecutivos promovidos por José Paniagua Martín y otros contra María García y otro con residencia los primeros en Salamanca y Medina del Campo (Valladolid) y los demandados en Salamanca y Madrigal de las Altas Torres (Avila) se saca a pública subasta los siguientes bienes: Una tierra de pan sembrar de diez obradas, sita en Término municipal y su pago de Monte Alto, sitio del Picón. Linda al Norte con camino de Madrigal a Cantalapiedra, Sur sendero, Este sendero del Milino y Oeste con Herederos de don Alfredo Sánchez Moyano. Otra tierra de pan sembrar sita en el mismo pago y sitio, de hacer seis obradas, linda al Norte con camino de Madrigal a Cantalapiedra, Sur con Herederos de Joaquín García, Este y Oeste con Herederos de Valentín García; valoradas las dos fincas en la cantidad de treinta y dos mil pesetas por cuya cantidad se ponen en venta señalándose para la celebración de la subasta el día 11 de junio a las once y media de su mañana, celebrándose la subasta simultáneamente en la Sala de Audiencia de esta Magistratura de Trabajo sita en Aveni-

da de Portugal 31, bajo y en el Juzgado Comarcal de Madrigal de las Altas Torres, de conformidad con lo dispuesto en los artículos mil cuatrocientos ochenta y ocho de la Ley de Enjuiciamiento Civil advirtiéndose que no se admitirán posturas que no cubran las dos terceras partes de su avaluo, y para tomar parte en la subasta los licitadores consignarán previamente el diez por ciento del valor de los bienes sin cuyo requisito no serán admitidos.

Dado en Avila a veintinueve de mayo de mil novecientos cincuenta y dos.

El magistrado de Trabajo, Alejandro Harguindey Salmonte; el secretario, ilegible.

Ayuntamiento de Peguerinos (Avila)

Para conocimiento del público a quien pueda interesarle, se hace saber que en el «Boletín Oficial del Estado» número 147, del día 26 del mes en curso, aparece el anuncio de concurso-subasta para el abastecimiento de aguas de esta Villa, bajo el tipo de pesetas 1.221.884,44.

Dicha subasta-concurso tendrá lugar el día 20 de Junio próximo, y se admiten las proposiciones hasta una hora antes de la apertura de pliegos.

Peguerinos, 28 de mayo de 1952.—El alcalde acctal., Mauricio Benito.

Alcaldía de Avila

BANDO

Don José María Martín Sampedro, alcalde-presidente del Excelentísimo Ayuntamiento de Avila.

HAGO SABER: Que, declarada oficialmente por el excelentísimo señor gobernador civil de la provincia, en circular de 21 de marzo (B. O. de la Provincia del 25) la existencia de la epidemia de rabia en toda la provincia, en la especie canina, y de acuerdo con las normas de la Jefatura Provincial de Ganadería en circular del 9 de abril (B. O. de la Provincia del 12), en evitación del peligro que para las personas puede tener esta epidemia canina, en uso de las atribuciones y en cumplimiento de los deberes que me impone el cargo que desempeño, dispongo y ordeno:

Primero. Todos los propietarios de perros, de cualquier raza o clase, vienen obligados a revacunarlos, sin excepción alguna contra la rabia.

Segundo. Desde el lunes día 2 de junio próximo hasta el sábado día 7 del mismo mes deberán todos los propietarios de perros presentarlos, desde las diez a las trece horas, en el Palacio del Rey Niño (Corralón), para someterlos a la vacunación antirrábica.

Tercero. El importe de los derechos de esta vacunación, según la circular citada de la Jefatura Provincial de Ganadería, es de cuenta de los propietarios de los perros y asciende a 18 pesetas para los perros de menos de 15 kilogramos de peso, y a 25 pesetas en los de peso superior, cuyas cantidades han de ser abonadas a los veterinarios en el acto de la vacunación, cuyos técnicos entregarán la chapa que ha de ostentar el perro y el certificado correspondiente.

Cuarto. Los propietarios de perros pueden también solicitar la vacunación a domicilio, mediante el pago de cinco pesetas más por honorarios de los veterinarios, debiendo solicitarlo, en el mismo plazo y lugar de dichos veterinarios.

Quinto. Aquellos propietarios que hayan vacunado sus perros contra la rabia, después de primero de enero del año actual, deberán también presentarlos en el lugar y fecha indicados, con el documento que acredite la vacunación, para que se les provea, mediante el abono de cuatro pesetas, del certificado y chapas correspondientes.

Sexto. Los perros que nazcan a partir del ocho de junio próximo, deberán someterse a esta vacunación antirrábica, que se ordena, al cumplir los seis meses de edad, dando cuenta a la Policía Urbana que pondrá el hecho en conocimiento de los veterinarios para que determinen fecha y lugar de la vacunación.

Séptimo. Aquellos propietarios de perros que prefieran sacrificarlos, los presentarán en las mismas fechas y en el lugar expresado para que los señores inspectores municipales veterinarios presencien y dirijan el sacrificio, siendo de su cuenta los gastos que se originen y la certificación de los técnicos que acredite tal sacrificio.

Octavo. A partir del ocho de junio próximo, todo perro que sea encontrado, en cualquier lugar, sin ostentar la chapa acreditativa de estar ya vacunado, será recogido, y su propietario sancionado con arreglo a la ley, y si el propietario no se presenta a reclamarle dentro de las veinticuatro horas de su recogida, el perro será sacrificado.

Noveno. Ordeno a todos los agentes y dependientes de mi autoridad, así como a todos los habitantes del término colaboren al cumplimiento exacto de cuanto se previene en este bando, cuyas normas tanto importan a la salud pública de las personas.

Décimo. Cuantos por acción, omisión u ocultación, o de cual-

Sección religiosa

JUNIO

Día 1, Domingo de Pentecostés. Santos Pánfilo, Pablo, Fortunato Simeón.

La misa y oficio divino son del Domingo de Pentecostés, con rito doble de primera clase y color encarnado.

Nuestra Señora del Socorro

Parroquia de Santiago.—Fiesta principal. A las ocho de la mañana Misa de Comunión general. A las diez, solemne Misa Mayor con sermón por el Rvdo. P. Victoriano Rodríguez, y al terminar la misa saldrá la procesión por las calles de costumbre.

Por la tarde a las cinco, exposición de S. D. M., rosario, reserva y Salve.

Fiesta de la Rosa

Real Monasterio de Santo Tomás.—Se celebra la tradicional Fiesta de la Rosa con los siguientes cultos:

A las ocho de la mañana Misa de comunión general. A las diez Misa solemne, y a continuación comenzará la Hora de Vela a la Santísima Virgen del Rosario por los Guardias de Honor de María.

Por la tarde, a las seis y media rezo del Santo Rosario, distribu-

ción de las rosas benditas, sermón por el reverendo padre fray Cirilo Gutiérrez, O. P., procesión por los claustros del monasterio, letanía de la Santísima Virgen, Exposición, Estación y Reserva. A continuación se impondrá la medalla o insignia del Rosario Perpetuo a cuantas personas deseen ingresar en tan santa y saludable Asociación.

Mes del Sagrado Corazón de Jesús

S. A. I. Catedral.—El Apostolado de la Oración celebra durante el mes de junio el ejercicio del mes del Sagrado Corazón de Jesús. Por la mañana a las ocho, misa rezada. Por la tarde a las siete, exposición de S. D. M., estación, rosario y reserva.

Capilla de Padres Paules.—Durante el mes de junio se celebran los siguientes cultos:

Por la tarde a las ocho exposición de S. D. M., estación, rosario, ejercicio del mes bendición reserva.

Santuario de Nuestra Señora de Sonsoles

A partir de mañana, día 1 de junio, la Misa se celebrará a las NUEVE de la mañana.



Tómbola de caridad en las ferias de junio

Se están dando los últimos toques a la instalación de una tómbola organizada a beneficio del Hospital de San Miguel Arcángel y la Conferencia de San Vicente de Paúl—Roper—de Arévalo que hoy sábado quedará inaugurada.

Queremos hacer resaltar a estas líneas la obra de humildad y de cristianismo que esta tómbola encierra. Tras de los regalos plétticos de luz y lujo, valiosísimos infinidad de ellos, donados espléndidamente por industriales, comerciantes y particulares, guiados por ese amor cristiano de favorecer al débil, se encuentran los enfermos pobres del Hospital de Arévalo asistidos por las Hermanitas de la Caridad y esas otras familias carentes de recursos económicos auxiliados por los donativos de la Conferencia de San Vicente de Paúl. Obra sublime y grandiosa esta tómbola de caridad, en la que hace ya muchos días, distinguidas señoritas, trabajan desmesuradamente con ahínco, con fe, con espíritu católico, entregándose por entero a esta tarea agobiadora de la organización de esta tómbola.

Tómbola de Caridad. Su nombre lo dice todo y en su nombre llama a todos. Que la generosidad sea en todos lo que disfruten con la música, la alegría y los festejos de las próximas fiestas, y de vez en cuando se acuerden de los necesitados, y acudan a esta tómbola a cumplir como humanos y como cristianos y alivien a los pobres en sus necesidades, y ayuden a curar y sostener a los enfermos pobres; ellos lo agradecerán, y Dios lo premiará.

Mañana comienzan las ferias

Mañana domingo comenzarán los festejos con arreglo al programa anunciado. El día 1 se celebrará la primera novillada, el 2 tendrán lugar los actos deportivos; el 3 y 4 se celebrará la importante feria de ganados, corriendo por la tarde del 4 unas vaquillas, y celebrándose también interesantes partidos de pelota; y el día 5 tendrá lugar la última novillada.

La animación para las ferias y fiestas es extraordinaria y han llegado a esta ciudad gran número de forasteros.

Incubadora nueva (Mar-let) a petróleo, trescientos huevos con certificado de garantía por un año. De interesar se daría puesta en Avila. Granja Avícola «El Carmelo». SANGARCIA (Segovia)

Se alquila máquina trilladora con equipo eléctrico. Julián Blázquez, Muñana (Avila).

Se vende máquina de segar hierba con dos juegos de cuchillas. Jesús Jiménez. Santo Tomé de Zarcos (Avila).

quier otro modo, infrinjan, o colaboren a que se infrinja, lo dispuesto en las normas de este bando, serán sancionados por mi autoridad dentro de las facultades que me confiere la Ley, sin perjuicio de exigirles cualquiera otra responsabilidad en que incurran.

Dado en el Palacio Consistorial de Avila, a treinta de mayo de mil novecientos cincuenta y dos.

El alcalde, José María Martín Sampedro.

HERNIADOS

Aparato enartrodial FARRÉ, para la contención de las HERNIAS, cualquiera que sea su tamaño (singularmente de las operadas que se han reproducido), eventraciones, estómago caído y riñón movable. Además de adaptarse exactamente al cuerpo sin producir la menor molestia en ningún punto, ejerce su presión no con tirantes o correas, sino por medio de dispositivos que permiten graduarla y fijarla en la dirección conveniente. Nos ponemos a disposición de los señores médicos que deseen examinar esas características. Tanto estos aparatos como los Corsés mecánicoreguladores para las desviaciones en la columna vertebral, se constituyen especialmente para cada caso mediante prescripción facultativa.

Visita en AVILA, para recibir encargos, el día 6 de junio (primer viernes de mes), de once a dos, en el Consultorio de don Tomás Martín Blázquez, plaza de San Pedro, 5, bajo su prescripción.

Casa Central fundada en 1897: Gabinete Ortopédico de don Jerónimo Farré, calle Marqués de Valdeiglesias (antigua de las Torres) 5 y 13. Madrid. (C. S. 3.268.)



Es un aparato económico, pero fabricado con los mismos procedimientos que las piezas de calidad.
Es un aparato de reducidas dimensiones (1 x 0,70 mts.), pero diseñado con el máximo cuidado para que su servicio sea eficaz.
Recuerde que puede ofrecerle cinco servicios: Ducha, Bañera infantil, Lavapiés, Baño de asiento y Lavadero.

En el hogar puede ser utilizado por mayores y jóvenes. Todos encontrarán facilidades para su uso en las necesidades propias del aseo.
En las casas donde está instalada un cuarto de baño, es un aparato de gran estima como auxiliar del mismo, para la gente joven y el servicio.
Su instalación es fácil y no requiere obras especiales ni costosas.

COMPANIA ROCA-RADIADORES

MADRID EXPOSICIÓN. ALCALÁ, 61
GAVÁ (Barcelona)
BARCELONA EXPOSICIÓN. P.º DE GRACIA, 28

ORGANIZACION EN TODA ESPAÑA

Solicite el folleto «BAÑASEO», donde hallará más detalles sobre este aparato «Roca» 18-11.

Nombre _____
Calle _____
Población _____
Provincia _____

La clausura del XXXV Congreso Eucarístico Internacional en la Dominica de Pentecostés

¡Coincidencia admirable! ¡Clausura del XXXV Congreso Eucarístico Internacional; el Congreso de «la paz» para un mundo tan necesitado de ella! ¡Y precisamente el día en que la Iglesia conmemora la venida del Espíritu Santo en forma sensible y milagrosa, sobre los apóstoles hace veinte siglos! ¡La venida del Espíritu Santo, a un mundo tan necesitado de ese espíritu divino, como lo estaba aquel mundo pagano con el que, desgraciadamente, se va identificando este de ahora!

Hermosa coincidencia, repito. Paz verdadera, sin ese espíritu divino, no se concibe. Por que, si bien se mira, no hay paz en este mundo actual porque este mundo actual está casi totalmente materializado. Hoy los bienes del alma apenas se cotizan; las líneas del progreso van a perfeccionar la materia; más velocidad, más energía, más nerviosismo, más placer en todo. Hoy muchos podrían decir en medio de ese tráfago de la vida «no sabemos que exista espíritu divino», porque todo lo hacen movidos, casi exclusivamente, por ese resorte y ese ansia de hacer sensible y material.

Y hasta coincidencia de celebrarse, en estos días del Divino Espíritu, en una ciudad y región españolas tan... llenas de ruidos de máquinas que quizá, hayan apagado «ese ruido, como de viento impetuoso que sopla y llenó toda la casa donde estaban sentados los apóstoles presididos por la Virgen», y que vino a concentrarse y simbolizarse en aquellas lenguas de fuego.

Estos días Barcelona, y su región, van a convertirse en un inmenso Cenáculo, repleto de apóstoles con Pedro a la cabeza y muchos, muchos discípulos «hermanados», «orando» sin cesar, y «orando» con la Virgen... Cardenales, arzobispos, obispos... orando con la Virgen de Monserrat, el Vicario de Cristo en la tierra, presidiendo en la persona de su legado. ¡La Iglesia rezando la oración pro Pace! «El Espíritu del Señor llenó toda la tierra al eluya; y El, que todo lo contiene, conoce el significado de sus voces al eluya, al eluya. Levántese Dios y dispense sus enemigos y huyan de su presencia los que le aborrecen». (Introito de hoy).

«Oh Dios, que hoy iluminásteis el corazón de vuestros fieles con la ilustración del Espíritu Santo, concedednos que, animados del mismo Espíritu, gustemos lo que es recto y gocemos siempre de su consuelo». (Oración).

Hoy en Barcelona «Los medos, los partos, los elamitas, los moradores de Mesopotamia, de Judea y de Capadocia, del Ponto y de Asia, los de Frigia, de Panfilia y de Egipto, los de la Libia confinante con Cirene y los que han venido de Roma...»; es decir, franceses, alemanes, norteamericanos, italianos, etc., etc., hablen un mismo lenguaje, cantan un mismo himno, porque todos cantan bajo el «mismo signo de unidad» y «ligados con el mismo vínculo de caridad» ¡¡¡La Eucaristía!!! ¡¡¡Inmenso Cenáculo!!! ¡¡¡Jerusalén... mundial!!! porque hoy todo el mundo está en Barcelona, uno corporal y espiritualmente, y otros espiritualmente; pero todos estamos allí, o si queréis mejor: Barcelona está estos días en las cinco partes del mundo por medio de las emisiones de radio. El Espíritu Santo, el Espíritu del Señor llena toda la tierra.

Después de la «Secuencia» de la Misa de este día de Pentecostés, que debiera resonar en todos los ámbitos del mundo, después de «limpiar lo sórdido, rociar lo árido, sanar lo herido, doblegar lo altivo, enardecer lo que está frío, rectificar lo torcido» (estrofas 7 y 8)... también debieran resonar las estrofas del «Tantum ergo» a todo pulmón, postrados de hinojos ante la sagrada Forma enviada por el Sumo Pontífice desde Roma.

¡¡¡Congreso Eucarístico de la Paz!!! ¡¡¡Presidido por el Pontífice de la Paz!!! ¡En el día de la venida del Espíritu en forma de lenguas de fuego, que son luz para las inteligencias y amor para los corazones, generadores de esa Paz entre los hombres!

J. Jiménez Jiménez.
Canónigo

El arzobispo de Ottawa ofició la misa en la concentración religiosa de los deportistas catalanes

Presidió la imagen de la Virgen de Monserrat, trasladada desde su santuario por una caravana ciclista, y asistió el conde del Alcázar de Toledo y otras jerarquías deportivas

BARCELONA. — A mediodía se celebró el acto de homenaje de los deportistas a Jesús Sacramento en la plaza de Pío XII, que ofrecía impresionante aspecto, totalmente llena de público.

A las seis de la mañana llegaron a Monserrat los ciclistas que en representación de las 55 entidades deportivas, debían trasladar la imagen de la Virgen de Monserrat, Patrona de Cataluña, a nuestra ciudad. Antes de emprender el regreso a Barcelona los ciclistas oyeron misa en el monasterio de Montserrat.

El abad mitrado, reverendo padre Escarré, a pesar de hallarse enfermo, abandonó el lecho para bendecir en su aposento la venerada imagen.

La comitiva dirigió la marcha hacia Barcelona a las 9,15 de la mañana, formándose la caravana en Esparraguera. En todas las localidades del recorrido el entusiasmo ha sido indescriptible. Cabe destacar como detalle emotivo que en Esplugas, una niña ciega de cinco años hizo ofrenda a la Virgen de un precioso ramo de flores.

Poco antes de la una de la tarde llegaron a la plaza de Pío XII, Monseñor Wachon, arzobispo de Ottawa y presidente del Comité Internacional de los Congresos Eucarísticos, acompañado de varios prelados, el delegado nacional de Deportes, laureado teniente general Moscardó; barón de Güell, delegado de España en el Comité Olímpico Internacional; general Uzquiano, presidente honorario de la U. V. E.; don José María Gutiérrez del Castillo, presidente del Comité Nacional de Competiciones Juveniles; marqués de la Mesa de Asta, representante en Cataluña de la Delegación Nacional de Deportes; don Francisco Román, miembro de la Federación Española de Fútbol, en representación de su presidente, don Sancho Dávila, don Carlos Peña, teniente de alcalde de Gobernación y delegado de Deportes del Ayuntamiento; miembros del Comité organizador del Congreso y otras personalidades.

A la una y diez llegó a la plaza de Pío XII la caravana ciclista, que daba escolta a la Virgen de Monserrat, cuya presencia fué acogida con atronadores aplausos.

Seguidamente, por los presidentes de las 32 Federaciones deportivas de la región se procedió a depositar la imagen en el altar.

A continuación, monseñor Wachon, asistido por el consiliario diocesano de la Obra Atlético Recreativa, doctor Ros, y ayudado

Máquinas punto baratísimas, enseñanza domicilio. Coca. Espoz y Mina, 13. Madrid.

TINTE KOMOL
CABELLOS SIN CANAS

Se necesita obrero que sea entendido en hortelano. Para tratar con Leonor Herrero, en Garcillán (Segovia).

Tuberías de plomo
Todas medidas
PRECIO OFICIAL
D. Antonio Briones
Palencia, 48. MADRID

por los futbolistas Calvet, del Club de Fútbol Barcelona, y Marcet, del Real Club Deportivo Español, celebró el santo sacrificio de la misa.

La oración sagrada la pronunció el obispo de Solsona, doctor Vicente Enrique Tarancón, quien se refirió a la importancia del deporte, del que dijo era un medio antes que un fin. Afirmó que mientras en las competiciones deportivas sólo existe un vencedor, todos los católicos que compiten en la carrera de la virtud consiguen el galardón de la vida eterna.

Antes de la consagración, el laureado teniente general Moscardó, en nombre de todos los deportistas, ofreció un pergamino que, firmado por los presidentes de las distintas Federaciones y por él mismo, contiene el siguiente texto: «Los deportistas españoles, humildemente postrados a los pies de S. S., solicitan paternal bendición con motivo de concentrarse los mismos en fervoroso homenaje a Jesús en la Eucaristía. XXXV Congreso Eucarístico Internacional».



Primera comunión

Los niños y niñas de la población que previamente habían sido preparados durante el mes de mayo por sus profesores, catequistas y autoridad eclesiástica, han recibido el Pan Eucarístico, con la solemnidad extraordinaria que tan fausto acontecimiento requiera.

El artístico altar mayor, se hallaba profusamente adornado, destacando entre damascos y flores la imagen de María.

Los niños todos fueron colados entre aquel y la notable verja del templo, cuidadosamente atendidos por profesores y catequistas.

Un afinadísimo coro de señoritas, dirigidas por el competente profesor de música señor Andray, intervino con armonium en el religioso acto.

La iglesia se encontraba llena de fieles y presentaba el bellissimo y confortador aspecto de las grandes solemnidades.

El párroco arcipreste, doctor Ortega Lozano, pronunció una plática eucarística, que dirigida a los niños, conmovió también a los mayores.

Al terminar la santa misa, los niños de primera comunión pasaron a la sacristía, donde fueron obsequiados por el sacerdote, quien, igualmente, les hizo entrega de un cariñoso recuerdo conmemorativo.

Por la noche, según costumbre, celebróse la fiesta de la Asociación de las Hijas de María, saliendo la procesión con la imagen por las principales calles y en majestuoso orden y fervor.

Una vez concluida, numerosas niñas de la primera comunión, recitaron preciosos versos ante la Virgen María, con el candor natural de las tiernas criaturas.

Los micrófonos de la iglesia permitieron que los fieles padieran escuchar a la perfección, desde cualquier lugar del templo, la declamación de las delicadísimas poesías.

He aquí pues, los nombres de los niños y niñas que celebraron su primera comunión: Victoriano de la Fuente Blázquez, Ángel Pérez Martín, Vicente Martín Martín, Ricardo Martín Martín, José Guerras Propín, Arturo Soria Monje, Juan Carlos Soria Monje, Santos Antona Martín, Benjamín Antona Martín, Francisco Calzada Mayoral, Fermín Roncero Rendo, Ramón Hernández García, Juan Miguel Sánchez Martín, Samuel Pérez Perraíta, Victoriano Estévez Cabrera, Bernardo Santamaría Jiménez, Manuel Málaga López, Ildelfonso Sánchez García, Manuel Sánchez García, Saturnino Trujillano González, José Palomar Ramírez, Antonio Mateos Rodríguez, Antonio Guerras Martín, Jesús Andriño Fuente, Martín Martín Antón, Juan de Gloria Cabrera, Emilio Sánchez González, Cipriano Martín de la Flor, Nicolás Crespo Martín, María Rodríguez González, Felisa Estévez Cabrera, Conchita Estévez Serrano, Asunción Ferrer Araujo, Casilda Oca García, Angelines González Álvarez, María Isabel Márquez Alonso, María del Carmen Sánchez González, Cesárea Casas Blázquez, Concepción García Mateos, María López Hernández, Aurora Castaño García, Julia Propín Pérez, María del Carmen Guerras Molina, Amelia Cantón Martín, Margarita Rodríguez Vaquero, María Rosa Gutiérrez Hernández, María del Pilar Martín Izquierdo, Rosa Martín Martín, Marta Martín Muñoz y Basilia Santamaría González.

CONSEJO DE MINISTROS

(Viene de 1.ª página)

Expediente de reconstrucción del templo parroquial de Cristo Rey, de Manresa.

Expediente de proyecto de obras en pueblos adoptados por la suma de 12.078.035,60 pesetas.

Expedientes de nacionalidad de personal y de revisión de precios.

Obras Públicas.—Acuerdo por el que se remite a las Cortes un proyecto de ley sobre ordenación de aprovechamientos de aguas públicas derivadas de los ríos Guadarranque, Hozgangata y Guadiaro para los abastecimientos, riegos y producción de energía eléctrica en la zona de la provincia de Cádiz, constituida por los municipios de Algeciras, Los Barros, San Roque y La Línea de la Concepción.

Acuerdo por el que se pasa a las Cortes un proyecto de ley sobre concesión de una subvención para el abastecimiento de aguas del monasterio de Montserrat.

Decreto por el que se autoriza la subasta de obras de abastecimiento y saneamiento de El Pardo (Madrid).

Decreto por el que se autoriza la subasta de obras para la construcción de escuelas y viviendas para maestros en el pantano de San Pons.

Decreto por el que se autoriza a ejecutar por el sistema de administración las obras de reparación e instalación de quemaderos de «fuel-oil» en la draga «Guadia-

mar», perteneciente a la Junta de Obras del puerto de Sevilla.

Acuerdo por el que se otorga al Consorcio de la zona franca de Cádiz la concesión de terrenos de dominio público para las obras de «Muelles, dragados y rellenos» para el establecimiento de dicha zona.

Expediente sobre presupuesto de ingresos y gastos de la Confederación del Duero para el año 1952.

Expediente de concesión a la Mancomunidad de los Canales del Talbilla de autorización para concertar un préstamo a largo plazo por 32 millones de pesetas por el Banco de Crédito Local de España.

Expedientes de revisión de precios.

Educación Nacional.—Decreto conjunto con el ministerio de Asuntos Exteriores por el que se crea en Barcelona el Colegio Mayor Universitario Hispanoamericano Fray Junípero Serra.

Decreto por el que se crea en Barcelona un grupo escolar conmemorativo del XXXV Congreso Eucarístico Internacional, con el título de grupo escolar Pío XII.

Decreto por el que se crea en la Universidad de Barcelona la cátedra Milá y Fontanals para Historia de la Lengua y Literatura Españolas, y en la Universidad de Madrid la cátedra de Juan Boscan para el estudio de la lengua y literatura catalanas.

Decreto por el que se crea en Priego (Córdoba) un Instituto Laboral de modalidad agrícola y ganadera.

Decreto por el que se crea en Vera (Almería) un Instituto Laboral de modalidad industrial y minera.

Trabajo.—Expedientes de trámite.

Industria.—Informe sobre explotaciones carboníferas.

Agricultura.—Decreto sobre formación profesional de auxiliares facultativos de Montes.

Decreto por el que se establece un museo permanente de la Caza en el palacio de Riofrio.

Decreto por el que se declara de interés social la finca «El Corralejo», del término de Cazalejas (Toledo), para su transformación en regadío.

Expedientes de trámite.

Secretaría General del Movimiento.—Informe sobre política sindical.

Aire.—Expedientes de obras.

Comercio.—Informe sobre asuntos del departamento.

Acuerdo por el que se extiende la libertad de comercio a los artículos alimenticios que quedaban intervenidos.

Información y Turismo.—Nombramiento de personal.

Informe sobre asuntos del departamento.

Ampliación de la referencia oficial

El ministro de Información y Turismo recibió en el despacho del delegado provincial del Ministerio de Información y Turismo a los periodistas, a los que amplió la referencia del Consejo de Ministros en los siguientes términos:

Como anunció el Jefe del Estado en su reciente discurso ante las Cortes Españolas, a partir del 1.º de junio queda suprimido el sistema de racionamiento para el café y el azúcar, como únicos productos cuya venta no era libre.

Con esta medida se da por terminado el régimen de distribución mediante cartilla, y quedan sin aplicación las reservas de cupones.

El Gobierno, al hacer público este acuerdo, se complace en anunciar esta nueva medida de normalidad comercial, en lo que se refiere al abastecimiento del país.

LEA USTED
«El Diario de Avila»

LOSCERTALES S.A.
MUEBLES BRONCES
DECORACION
MADRID

Participa a su distinguida clientela que con motivo de dejar los locales de su

EXPOSICION en SALAMANCA

concede grandes

DESCUENTOS

en las compras que en dicha Sucursal se realicen.

HERNIADOS Nuestros aparatos se construyen expresamente para cada caso y bajo prescripción facultativa, pudiendo contener las hernias sea cual sea su tamaño (y aun las operadas y reproducidas) sin ocasionar la menor molestia para ningún trabajo, edad y movimiento. Ejerciendo la presión sin tirantes, sino por medio de mecanismos graduables, según las necesidades de la hernia.

Para encargos recibimos visitas en Avila el día 6 de junio y todos los meses el primer viernes de cada mes en el Consultorio del doctor don Ángel Ballesteros, calle de Eduardo Marquina, 3. Horas de once a una. Para las personas de modesta posición y como garantía de nuestros aparatos, damos facilidades de pago a quien lo solicite.

Gabinete Ortopédico de Eduardo Ramos. Calle de Cervantes, 4. Madrid. (C. S. 11.920).

O. N. de Ciegos
Delegación de Avila: Tostado 7.
(Sorteo del día 30 de mayo)
Premiado con 50 pesetas el número 263. Y con 5 pesetas los terminados en 63

Corbatas a 3,50 pesetas
Le proporcionará Loyá en la Mercadería de Carmelo López, Viuda de Anastasio González y Viuda de José Regalado

RESFLO.

Santa Apostólica Iglesia Catedral

Homenaje a Jesús Sacramentado, con motivo del XXXV Congreso Eucarístico Internacional

DOMINGO 1 DE JUNIO DE 1952

El Excmo. Cabildo Catedral, a fin de que los fieles de la ciudad puedan asociarse a la adoración que los católicos de todo el mundo rendirán a Jesucristo Sacramentado, pidiendo por la paz, en el magno Congreso Eucarístico de Barcelona, ha organizado los siguientes cultos especiales:

a) A las once de la mañana, exposición del Santísimo Sacramento, quedando la vela a cargo de las Ramas de Acción Católica y Marías de los Sagrarios.

b) A las doce, Hora Santa, en la que predicará el muy ilustre señor magistral, don Ricardo García; procesión sacramental por las naves del templo, bendición y reserva.

Ecós de sociedad

De días

Los ha celebrado el abogado don Juan Gómez Málaga.

—Mañana los celebra la señorita Adelia Mateo Coronado.

Misas gregorianas

El día 2 de junio, a las ocho de la mañana, en la Basílica parroquial de San Vicente, darán comienzo las Misas gregorianas en sufragio del alma de doña Eladia Jiménez Vegas, viuda de Justo Domínguez.

P. Robledo García

MEDICO PUERICULTOR
Rayos X. Enfermedades de la infancia.

Consulta a las 12 y de 4 a 5
Reyes Católicos, 6. — AVILA

Mañana apertura temporada de HELADOS en

La Violeta

Información deportiva

Mañana, Guadalajara-Avila en San Antonio

El C. D. Guadalajara, jugará mañana en San Antonio el partido que tenía pendiente con el Avila, para el torneo Bodas de Oro del Real Madrid.

Los de Guadalajara, que probarán en este partido varios nuevos elementos, vienen dispuestos a sacar de San Antonio los dos puntos que perdieron en casa frente al Toledo y que les aclararía mucho la clasificación.

El Avila también sacará en este partido a nuevos valores de la cantera local, siendo el resto del equipo el de los pasados domingos con la única duda de Encinar que dependerá su alineación del estado en que se encuentre de la lesión sufrida el pasado domingo en El Escorial.

DIPUTACION PROVINCIAL DE AVILA

En sesión extraordinaria adopta la Corporación importantes acuerdos

Tuvo lugar bajo la presidencia de don Joaquín Leirado de la Cámara y con asistencia de todos los diputados, con excepción de don Ignacio Delgado y don Isaac de la Lastra, que justificaron su ausencia.

También asistieron el arquitecto señor Oria, el ingeniero señor Pascual, el representante de la Sociedad C. O. M. S. A. y los señores interventor y secretario de la Corporación.

Como acuerdo de la sesión ordinaria anterior, en que se aprobó el proyecto y presupuesto de cerramiento del Hospital Provincial, se abre debate sobre las ventajas e inconvenientes que tiene el que se encargue de las obras la Sociedad C. O. M. S. A. resolviéndose que, antes de decidir presente dicha Sociedad el calendario de la obra, plazos para su terminación y garantías que ofrece para su ejecución a riesgo y ventura.

A continuación, da cuenta el señor presidente, de una carta del compañero de la Diputación de Vizcaya, en que proponía fueran al Congreso Eucarístico de Barcelona, una representación de ésta y los maceros, y de una reunión celebrada en Madrid en la Diputación, en la que se acordó, para evitar los muchos gastos que esa propuesta ocasionaba, enviar, como la mayor parte de las Diputaciones, nuestra adhesión a dichos actos, al Comité Ejecutivo de la Mancomunidad, dirigida al presidente del mismo, Marqués de la Valdavia.

Se dió lectura de un trabajo presentado por el arquitecto señor Oria, relativo a «Aumento sobre las bases de subastas en las obras de construcción del nuevo Hospital Provincial, por revisión de precios, obras nuevas, etc., de las cuales es contratista la empresa C. O. M. S. A.» Esta liquidación se practicó con arreglo a acuerdo de la Diputación y comprende las obras ejecutadas y certificadas, las realizadas y pendientes de certificar y el aumento del 23 por 100. A esto se añade el importe de las obras ejecutadas y certificadas a precios contradictorios aprobados, las pendientes de certificar y las pendientes de realizar. El importe de la carpintería metálica certificada la pendiente de certificar, la pendiente de ejecución y aumentos de obras en varias instalaciones, y el importe de la revisión aprobada. Obras de decoración apro-

badas en sesión de 2 de febrero 1952 que dan en total como ejecución material la suma de pesetas 3.914.249,45, que unidas 15 por 100 de contrata y a la prima de cemento, acordada en sesión de 17 de enero de 1949 y a los honorarios de arquitecto y aparejador dan la cifra total de pesetas 4.628.278,07.

Empresa *Isolux, S. A.*, contratista de las instalaciones eléctricas

Que comorende el importe de instalación de luz y fuerza, el aumento por sustitución de los timbres por señales luminosas, aprobados por la Corporación el 21 de enero de 1949. El importe de las revisiones, de las ampliaciones y los honorarios del arquitecto y aparejador que dan en total la cifra de pesetas 301.967,18.

Empresa *Ferval*, contratista de las instalaciones de calefacción

Importe de las obras contratadas, aumento por revisión en materiales, mano de obra e instalación. Instalación de un grupo moto-bomba con motor de gasolina, aumento por revisión de obras auxiliares y honorarios de arquitecto y aparejador que suman 739.983,90 pesetas.

Empresa *Ferval*, contratista de la fontanería y saneamiento

Importe de las obras contratadas, aumento por revisión de nuevas instalaciones, aumento por revisión de obras auxiliares, y honorarios de arquitecto y aparejador, 613.855,93 pesetas.

Empresa *Vasaco S. A.*, contratista de la instalación de lavadero y desinfección de ropas

Importe de las obras contratadas y de las revisiones, 312.520 pesetas.

Empresa *Bastos y C.*, contratista de las instalaciones frigoríficas

Importe de las obras contratadas y de las revisiones aprobadas, pesetas 50.483,30.

Empresa *Boetticher y Navarro S. A.*, contratista de las instalaciones de montacargas y montacamillas

Importe de las obras y de las revisiones aprobadas, 270.277,10 pesetas, mas honorarios correspondientes a estas tres clases de obras, en total 646.933,92 pesetas.

El total de las partidas mencionadas asciende a 6.930.819 pesetas, y como quiera que el presupuesto aprobado era de cuatro millones 687.911 pesetas, mas el 12 por 100, o sean 5.250.460,54 pesetas, da un aumento de un millón 680.358,46 pesetas, cantidad a que prácticamente ascienden las partidas por revisión de precios en las distintas subastas, sustitución de carpintería de madera por metálica, prima de cemento y obras de decoración, todas ellas aprobadas oportunamente por la Corporación.

Como obras complementarias figuran las de cerramiento y urbanización, cuyo proyecto y pre-

Helados variados en vaso
Helados variados de corte
Copas surtidas
Tartas heladas
Nata montada al peso

La Violeta

SE ALQUILAN habitaciones independientes, con o sin muebles. Plaza de Zurraquín, 8, principal.

Delegación Provincial de Abastecimientos y Transportes de Avila

En virtud de Orden telegráfica de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes y en tanto se dictan disposiciones que han de regular el régimen de la campaña azucarera próxima, se hace público que a partir de primero de próximo junio, se suprime el régimen de racionamiento de AZUCAR por cartilla, pudiendo los consumidores tanto individuales como colectivos, retirar exclusivamente de las mismas tiendas donde tenían inscrita su cartilla, la cantidad de azúcar que desee a precio de tasa actual, sin corte de cupones.

Los industriales que para su uso necesitan este artículo, continuarán provisionalmente en igual forma hasta nueva orden, próxima a publicarse.

No obstante se aplicarán iguales medidas de control consumo-venta en tiendas, que las que vienen realizándose para el suministro de aceite, quedando también obligados a facilitar los partes mensuales.

Se vigilará el cumplimiento de los precios de tasa, por aquellos que están obligados a verificarlo.

Lo que se hace público para general conocimiento y cumplimiento.

El gobernador civil, David Herrero Lozano.

Helados variados en vaso
Helados variados de corte
Copas surtidas
Tartas heladas
Nata montada al peso

La Violeta

(Viene de 1.ª página)

El Gobierno Pinay dió la orden a las cinco de la mañana de llevar a cabo esta acción contra los comunistas que es considerada como la más enérgica y dura de las puestas en práctica hasta la fecha.

Según ha informado la Policía el Gobierno dispuso la ejecución de esta orden a petición de los jueces que intervinieron en la causa motivada por los sucesos promovidos días pasados por los comunistas, y los cuales han sido calificados de verdadera insurrección. —EFE.

Los mejores helados

Helados "Frinat" La Violeta

VENDO CASA en San Roque, Razón, Conde Don Ramón, número 4, principal.

rarios de la Dirección de los técnicos, dan un total de 894.891,82 pesetas.

Siendo aprobado por unanimidad, así como la ponencia presentada por el visitador de la Granja, señor Galán, diputado provincial, relativa a la adquisición de 500 aves, 125 ovejas, 8 cerdos y conejos.

Ampliar la vaquería para instalar 30 vacas.

Rescindir el contrato con el ganadero que actualmente aprovecha los pastos, para que se consuma con el ganado que se adquiere para dicha Granja y autorizar al presidente y visitador para la adquisición del ganado mencionado, asesorados por el ingeniero agrónomo de la misma.

COLMADO LA TAURINA



Recibimos todos los días directamente del puerto los mejores mariscos.

Mañana, domingo, Langosta, Cigalas, Percebes, Almejas, y Gambas

Todos los días más de sesenta aperitivos diferentes

Recomendamos nuestro café exprés hecho únicamente con Caracolillo

Registro Civil

Nacimientos: Francisco Jiménez Martín, en San Nicolás, 9; Rubén Julio Hernández Gutiérrez en San Juan de la Cruz, 3.

Matrimonios: Marceliano Gutiérrez Domínguez con Juana Jiménez Blázquez, en San Vicente; Aureo Hernández Caballero con Marcelina Nieves García Galán, en San Vicente.

Los mejores helados

Helados "Frinat" La Violeta

Excursión a Salamanca

Para asistir a la Coronación de Nuestra Señora de la Peña de Francia. Inscripciones hasta mañana a las dos de la tarde, en San Juan de la Cruz, 7.

Alta costura

JULIE

Distinción — Elegancia

José Antonio, número 15, piso 3.º

SE VENDE cebada verde para pastos. Informes: Padre procurador del Convento de San Antonio

Audiencia Provincial

Señalamientos

Juzgado de Avila.—Robo. Letrado señor F. Blanco; procurador señor Suárez.

Juzgado de Avila.—Injurias. Letrados señores Aguirre, Caro y F. Blanco; procuradores señores Fernández (M.) y Suárez.

Juzgado de Cebreros. Hurto Letrado señor Repesa; procurador señor Beotas.

GRANDES BENEFICIOS

1.000 pesetas le rentarán 30 huevos mensuales o su valor en metálico asociándose a

"Avícola Palentina" Velázquez, 109. — MADRID

Representante en Avila:

Lunes y martes de TRES a CINCO en el HOTEL CONTINENTAL.

CARTELLERA

Espectáculos anunciados

Cine Gredos.—«El gran Calavera» (3).

Gran Cinema.—«Belinda» (3). Teatro Principal.—«Corazón de piedra» (2).

Moralidad.—(1) Todos, incluso niños. (2) Jóvenes. (5) Mayores. (6-R) Mayores con reparos. (4) Gravemente peligrosa

Este HUMO...

...es inofensivo para los insectos. En cambio, el que produce el PAPEL INSECTICIDA Cruz Verde mata moscos, mosquitos y chinches rápidamente. Es el que contiene más LINDANE.

PAPEL-HUMO INSECTICIDA Cruz Verde

Este HUMO...

...es inofensivo para los insectos. En cambio, el que produce el PAPEL INSECTICIDA Cruz Verde mata moscos, mosquitos y chinches rápidamente. Es el que contiene más LINDANE.

PAPEL-HUMO INSECTICIDA Cruz Verde

Este HUMO...

...es inofensivo para los insectos. En cambio, el que produce el PAPEL INSECTICIDA Cruz Verde mata moscos, mosquitos y chinches rápidamente. Es el que contiene más LINDANE.

PAPEL-HUMO INSECTICIDA Cruz Verde

Mañana apertura temporada de HELADOS en

La Violeta

Banda Municipal

Programa de las obras que ejecutará la Banda el día 1 de junio en la plaza de Santa Teresa, a las doce y cuarto.

Primera parte.—«Paquito Arenas», pasodoble, V. Gironés; «Gavota de la ópera «Ifiginia en Aulis»; Gluk; «Black, el payaso», segunda fantasía, P. Sorozabal.

Segunda parte.—«Vals en si menor», op. 69 n.º 2, Chopin; «Minueto», Bolzoni; «El Bateo», gran fantasía, F. Chueca.

El director, Lucio Navarro.

Diputación Provincial de Avila

Venta de moto por licitación, en 20.000 pesetas, marca B. S. A. de cinco HP., el día 4 del mes de junio a las doce horas.